



Sesión extraordinaria de reparto de premios a los alumnos y alumnas de la Academia de Bellas Artes, día 24 de Octubre de 1929

Directa
Genio
Hacia
San Juan
Gelabert

En la ciudad de Murcia a 24 de Octubre de 1929 siendo la hora marcada en la citación se celebró sesión extraordinaria de reparto de premios a los alumnos y alumnas de la Academia de Bellas Artes de esta Real Sociedad, en el salón de actos bajo la presidencia del Excmo. Sr. Gobernador Civil de la provincia con asistencia de los demás autoridades gran número de socios y numerosos señores, especialmente damas.

Después de haberse la sesión por el Sr. Gobernador, le fue concedida la palabra al Excmo. Sr. D. Pascual San del Puerto, Director de esta ciudad, el que pronunció un brillante y elocuente discurso en el que dio a conocer el desenvolvimiento de la Sociedad, y especialmente de la Academia de Bellas Artes, y dirigieron a los alumnos de ambas sexes alentándolos para proseguir sus tareas en el nuevo curso, y dice que ellos representan la actividad de este centro de enseñanza. Se le sigue un momento de un cariñoso recuerdo y elogio al competente profesional por su valiosa labor. Refiriéndose a las autoridades provinciales y municipales, hace constar el hecho de verse correspondiendo en su punto subvenciones para el sostenimiento de la Academia, con recuerdos de la buena obra que se realiza y le expresa su gratitud así como al Estado, que también ayuda a la vida de la Academia, rogándole al Sr. Gobernador que transmita al Excmo. Sr. D. de S. B. la gratitud de esta Sociedad por el apoyo que le presta a su Academia.

Saludó entes y afectuosamente en nombre de la corporación que preside al Sr. Gobernador y se congratula de que presida el acto y lo honre con los prestigios de su autoridad y sus altos merecimientos propios.

Hace la presentación de la Excmo. Sr. Dña. Natividad Sorrujo de Roger, Directora del grupo escolar Cervantes de Valencia y Analfabeta nacional, la que está encargada del discurso doctrinal, haciendo de tal dama el más cumplido elogio, y dice que en tal acto van a ascender a la tribuna la verdad y el bien, del lado de la belleza, y dicha Sr. reúne además de los valores de una verdadera cultura, los meritos todos de una mujer que consue y practica las virtudes de acatada reina del hogar.

Seguidamente se procede al reparto de los premios y diplomas a los alumnos y alumnas siendo llamados por orden de lista y que